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•  Définition d’une information accessible 
•  Appropriation des règles du FALC 
•  Transcription de supports accessibles d’après les documents  

utilisés dans l’établissement 
•  Evaluation des productions 

MÉTHODES ET MOYENS PÉDAGOGIQUES

•  Apports théoriques et méthodologiques 
•  Exercices d’application d‘après des documents  

issus des pratiques professionnelles 

OBJECTIFS

•  Identifier les grands principes de l’accessibilité  
et de la méthodologie FALC 

•  Créer et traduire des documents en appliquant les règles  
du FALC 

•  Evaluer et vérifier les documents écrits en FALC 
•  Impliquer les personnes en situation de handicap dans 

l’élaboration des documents 

PUBLIC
Encadrants travailleurs 
handicapés 
Personnes accompagnées 

PRÉ REQUIS
Maîtriser la lecture 

DURÉE
10h30 heures modulables  
(7 heures + 3,5 heures)

DATE
Dates à définir 

LIEU
Dans nos locaux ou sur site 

INTERVENANT
Valérie TIAIBA 
Formatrice pour adultes 

ÉVALUATION
Ecrire un document en FALC 
Evaluer un document en FALC 

VALIDATION
Certificat de réalisation

TARIF
400 € par personne
Tarif groupe possible

FACILE A LIRE ET À COMPRENDRE – FALC - INITIATION 

CONTENU
CONTENU


